



Redes de Poder MTY



EL POLÉMICO TESORERO DE MAURICIO Y LAS FALTAS DE ANYLÚ



Anylú Bendición Hernández, diputada de Morena, sigue sin explicar las razones por las que acumula más de una decena de faltas en su labores como legisladora.

Ahora que comenzó la transición en el municipio de **San Pedro**, donde el edil independiente **Miguel Treviño** entregará la administración al panista **Mauricio Fernández**, quien será alcalde por cuarta ocasión, han surgido voces de que el polémico tesorero, Rafael Serna, formará parte del nuevo equipo.

Serna ha recibido serias acusaciones por parte de la dirigencia municipal del PAN en Monterrey, a cargo de **Polcarpo Flores**, quien quien lo ha señalado como el artífice de casos de corrupción mientras se desempeñaba como tesorero del municipio regio con el aún alcalde **Luis Donald Colosio Riojas**.

Polcarpo ha sido muy insistente en la inhabilitación de Rafael Serna por ello.

La realidad es que a Mauricio, y los hechos así lo demuestran, no le importa mucho si Rafael está o no metido en una polémica, simplemente, si le da la gana será su tesorero.

Otro que se perfila para estar en la gestión de Mauricio, es el diputado **Luis Susarrey**, quien sería el **City Manager**, una figura administrativa, o bien como secretario general. Veremos el desempeño de Susarrey.

LAS FALTAS DE ANYLÚ

La diputada de Morena, **Anylú Bendición Hernández**, prácticamente está dando por concluida esta legislatura, en la que acumula más de una decena de faltas. Y, aunque, tendría que haber acudido a la sesión de la **Comisión Anticorrupción**, simplemente brilló por su ausencia.

La realidad es que no existe algún argumento para no realizar los trabajos legislativos, especialmente cuando existen temas espinosos como la asignación del nuevo fiscal, que recientemente fue ratificado por la Superior del Tribunal Electoral, y las sanciones contra el **gobernador Samuel García**.

No obstante, la legisladora sí apareció en el Congreso ahora que estuvo de visita la ministra **Lenia Batres** para hablar de la reforma al **Poder Judicial**.

Los motivos por los que no acude a trabajar no han sido aclarados aún por la morenista, mientras que por otro lado, los integrantes de la bancada de **Movimiento Ciudadano** buscan, abiertamente, paralizar los temas pendientes que quiere aprobar la mayoría, compuesta por el **PAN** y el **PRI**. Veremos si aparece la otra semana ahora que se intenta activar una sesión extraordinaria.